



NOS PREPARAMOS PARA AFRONTAR EL FENÓMENO DEL NIÑO EN LAS PROVINCIAS DE BAMBAMARCA, SAN PABLO Y CAJAMARCA

Se realizaron Asistencias Técnicas, donde participaron directores y docentes de las provincias de Bambamarca, San Pablo y Cajamarca.

Por: Oficina de Administración, Infraestructura y Equipamiento

Se realizaron Asistencias Técnicas, donde participaron directores y docentes de las provincias de Bambamarca, San Pablo y Cajamarca.

El 27, 28 y 29 de septiembre, se llevaron a cabo Asistencia Técnicas Presenciales ante la Probabilidad de Ocurrencia del Fenómeno El Niño (FEN) donde se contó con la participación de directores y docentes de instituciones educativas.

Como bien se sabe, el FEN es motivo de variaciones climáticas que provocan anomalías en cuanto a las precipitaciones, haciéndolas prolongadas y de gran intensidad. Estas características provocan situaciones adversas y desastres en los locales escolares y su entorno inmediato; generando a su vez, interrupciones en el servicio educativo y hasta afectaciones en la vida y salud de las comunidades educativas.

En ese sentido, debemos prevenir y estar preparados ante los peligros asociados de las lluvias intensas.

[#DREcajamarca](#) [#direccionregionaldeeducaciondecajamarca](#) [#PREVAED](#) [#FenomenoElNiño](#) [#educacioncajamarca](#)
[#GobiernoRegionalCajamarca](#)